

Weihnachtsfeier

Alle Jahre wieder auch dieses Jahr, kam der 1. Hapkido Verein Wiener Neustadt am 22.12.2007 zu einer gemütlichen Weihnachtsfeier mit vielen Neuen Gesichtern zusammen. ☺



Wir trafen uns, um 19 Uhr beim „Domheurigen“ in einer recht großen Runde (25 Leute), um das tolle Fest beginnen zu lassen. Das Essen und die Unterhaltung waren wie gewohnt exzellent. Auf diesem Weg möchten wir uns ganz herzlich bei Klaus für die Organisation

bedanken! Zudem ließ sich auch der Verein nicht lumpen und spendierte kräftig zum Essen dazu. Danke Schön ;-)



Kurz vor 24 Uhr sind dann ein paar von uns in die Stadt gegangen, um noch richtig zu feiern ☺. Unser erster Stopp war das „Style!s“, wo nach meinem Empfinden

die Stimmung nicht so wie gewünscht aufgekommen ist, deshalb sind wir in die Herrengasse (Klassiker!) gegangen. Im „Orange“ feierten wir dann so richtig (und auch flüssig, denn wir hatten ja auf ein höchst erfolgreiches Jahr anzustoßen!), und mit jeder Menge Spaß



das bevorstehende Weihnachtsfest. Je

später (oder früher

☺) es wurde, umso weniger Leute waren vom Verein vertreten. Doch auch der harte Kern, Andi O., Flo, Wolfgang und ich gaben schließlich um halb sieben auf. Man muss es ja nicht übertreiben... Ich spielte dann noch Taxi, da ich nichts getrunken hatte und ging selber erst um 08:00 Uhr ins Bett.



So bin ich mir sicher, dass auch 2008 ein tolles Jahr mit einer tollen Weihnachtsfeier sein wird!

Kerstin

1. HAP KI DO Verein Wiener Neustadt